

	Modelo de actas	Logo del centro
	Comisión de Calidad del Máster Universitario de Investigación en Humanidades	

Acta de la Comisión de Calidad del Máster Universitario de Investigación en Humanidades

Fecha: 16-VI.2016	Lugar donde se celebra: Aula Polivalente de la Facultad de Filosofía y Letras	Hora de comienzo: 10h	Hora de finalización: 11:30
Presidente: Francisco García Fitz		Secretario: Iolanda Ogando González	
Relación de asistentes:			
Francisco García Fitz Carmen Galán Rodríguez Iolanda Ogando Pilar Mogollón Cano-Cortés Luis Merino Jerez Ignacio Rengifo Gallego Pablo Blanco Carrasco Rebeca López Clemente (representante de alumnos)			
Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:			
José Luis Oncins Martínez Mario Márquez Chávez (representante de alumnos)			
Orden del día:			
1º Lectura y aprobación, si procede, de las actas de reuniones anteriores. 2º Informes del Coordinador 3º Revisión y aprobación, si procede, de las fichas del curso 2015-2016			
Acuerdos-Desarrollo de la sesión:			
1.- Tras las lecturas de las actas de las reuniones de los días 27 de junio de 2014, 16 de julio de 2014 y 18 de junio de 2015, se aprobaron por unanimidad.			

	Modelo de actas	Logo del centro
	Comisión de Calidad del Máster Universitario de Investigación en Humanidades	

2.- El coordinador informa de una reunión mantenida con los alumnos del Máster el pasado 2 de marzo en la que se abordaron los problemas que, a juicio de los alumnos, se habían planteado a lo largo del curso y que, básicamente, hacían referencia a determinadas deficiencias detectadas en la coordinación de algunas asignaturas.

A continuación el coordinador dio la palabra a la representante de los alumnos en la Comisión de Calidad, Rebeca López Clemente, quien expuso con mayor detalle la situación creada en la asignatura “Tecnologías de la comunicación y la documentación científica”, en la que los alumnos observan una excesiva carga de trabajo y un solapamiento con algunos contenidos impartidos en la asignatura “Investigación en Artes y Humanidades”.

El Coordinador recuerda que este tipo de problemas ya habían sido señalados en el curso anterior y que, para solucionarlos, se había celebrado entonces una reunión con los profesores implicados en las dos asignaturas para delimitar bien los contenidos de cada una de ellas y los contenidos y actividades que cada profesor debía desarrollar a fin de evitar solapamientos. A la vista de lo manifestado ahora por los alumnos, se hace evidente la necesidad de reforzar la coordinación de ambas asignaturas, razón por la cual la Comisión requiere al Coordinador que vuelva a reunirse con los profesores implicados en dichas asignaturas para alcanzar la adecuada coordinación de las materias. Además, en dicha reunión se les señalará a los profesores la necesidad de que evalúen la carga de trabajo que han de desarrollar los alumnos para que ajuste con el tiempo que deben dedicarle a la asignatura según las guías docentes.

3.- Tras comprobar que todos los profesores implicados en la docencia habían entregado las fichas, se discutieron algunos detalles menores referidos al formato de presentación de la bibliografía. Finalmente, todas las fichas presentadas fueron aprobadas.

Fechas de Aprobación: 16-VI-2016	Firma el secretario/a: 
	Visto bueno del Presidente: 